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a, trfts ouvert, comme or d&ns fort (fdure)
a, ferme, comme To brefanglais dans not
e, ouvert, comme a dans fare en anglais
e, devant r, comme eu dans beurre{brer)
t, devant r, comme IV devant r en anglais
I, frangais, ayant le m^me son en anglais
0, ferme, comme ou dans mouvoir^
Of ferme plus bref, comme ou dans fou,
0, devant r, comme or dans /br^, norrf,

0, comme I'u bref anglais dans sun,
«, precede de r, comme om dans mouvoir
tt, comme om bref dans /om,
u, devant r, ayant le m6me son (mais plus

long et plus ferm6) que I'm brefanglais

Ex.: falirfdule)

what (whotj

where ^whare)
her (neurrej

fir (feurre)

pique

move (modve^
wolf (woulfi

for (fortj

son (sun^

rude (roAde)

full (foule)

<( fur

4. DOUBLES VOYELLES OU DIPHTUONGUES.

Deux diphthongues seules ont un son regulier et pro-
pre en anglais : ce sont oi ou oy, et ou ou ow. Les au-
tres se prononcent generalement comme des voyelles
simples.

Prononcez--oi, oy,—comme o?,'dit rapidement: boy,
boil {boi, boil) ou, ow—comme aou dans caoutchouc:
out, how (aoutte, haou).

6.

—

Sons des Gonsonnes.

b se prononce comme en frangais. II est muet apres m
et devant / dans la m^me syllabe. Ex. : limb, debt,
(limme, dette).

c a deux sons : y le son dur de k devant a, o et u, ainsi
qa'k la fin d'un mot : can, cat, cup ; logic, music ;
2" le son plus doux de s, devant e, i, y. Ex. : cent,
cider, cignet. II est muet dans czar, scene, scent,
scissors, etc.

rf a le m^me son qu'en frauQais. A la fin d'un mot,
quand il est precede de Ve muet, il a souvent le son de
t, comme dans minced, distressed, (mixt, distresst).

fse prononce comme en fran^ais, excepte dans of ou il

a le son de v: oi (ov).


